



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifiestar su total respaldo y solidaridad a Osvaldo BAYER, Kristina HILLE y Mariano AIELLO, ante la demanda que les iniciara la familia MARTÍNEZ DE HOZ por el contenido supuestamente agraviantes de su documental AWKA LIWEN, cuya traducción Mapuche es REBELDE AMANECER.



Alicia SÁNCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El Documental AWKA LIWEN, cuya traducción del Mapuche significa REBELDE AMANECER, relata los hechos ocurridos durante la denominada Campaña del Desierto, donde se demuestra la apropiación de tierras indígenas mediante la masacre de sus ocupantes, nuestros pueblos preexistentes.

Dicha realización, a cargo de Mariano AIELLO, Kristina HILLE y Osvaldo BAYER, demuestra, según actas que constan en los archivos de las primeras etapas de la Sociedad Rural, que el entonces estanciero José Toribio MARTÍNEZ DE HOZ, le entrega al Ejército Argentino 1500 caballos y todo objeto bélico que sea necesario para la expulsión de los indios más allá del Río Negro.

La rigurosidad histórica del Documental está avalada no sólo por la profesionalidad y antecedentes de sus responsables sino, fundamentalmente, por las actas existentes en los archivos históricos de aquella Sociedad Rural.

Pero esa rigurosidad histórica no sólo es puesta en duda por los familiares tataranietos del entonces estanciero, sino que motivó por su parte una demanda económicamente millonaria, la exigencia de una rectificación pública y el reclamo de prohibir su proyección en las escuelas.

Conocer la verdadera historia de las familias terratenientes de aquella época, como así también los antecedentes de la familia MARTÍNEZ DE HOZ, incluyendo al ex Ministro de Economía del proceso militar más criminal de nuestra historia, José Alfredo MARTÍNEZ DE HOZ, quien cumple condena domiciliaria de por vida, convierte a esta demanda judicial en una verdadera ignominia contra la rigurosidad histórica plasmada en el documental y la profesionalidad de sus responsables, en una verdadera ofensa a los familiares de aquellos indígenas masacrados que hoy aún viven y hasta un ataque a la Libre Expresión, pero, fundamentalmente, no pasa de ser una miserable especulación económica.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo, velar por la MEMORIA, VERDAD y JUSTICIA protegiendo y defendiendo todo lo que haga a esclarecimiento de todo lo ocurrido, es que solicito el acompañamiento de esta iniciativa.


Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria